



La Usal convoca 26 plazas temporales de profesor para cubrir las lagunas de su plantilla

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La temporalidad sigue marcando y retratando las nuevas convocatorias de plazas docentes que saca a concurso público la Universidad de Salamanca, consecuencia directa de la estricta tasa de reposición que continúa afectando al profesorado funcionario. La remesa docente convocada en este sentido por el Vicerrectorado de Profesorado y Ordenación Académica, que dirige el catedrático Mariano Esteban, contempla un total 26 plazas de tipo temporal, con el fin de suplir y cubrir las carencias que presentan diferentes áreas de conocimiento.

Las 26 plazas se distribuyen en cuatro bloques diferenciados. Diez de ellas responden al firme empeño del equipo rectoral y del Consejo de Gobierno de dar respuestas al colectivo de asociados, dándoles opciones a conseguir plazas de ayudantes doctores. Otros nueve puestos docentes corresponden a perfiles de profesor ayudante doctor, vinculadas a áreas como Didáctica y Organización Escolar, Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación, Toxicología, Farmacología, Lingüística General, Química Analítica, Teoría e Historia de la Educación, Historia e Instituciones Económicas y Construcciones Arquitectónicas. Además, se quieren cubrir tres plazas de profesor contratado doctor permanente y cuatro más de profesor asociado. En el caso de estas últimas, las áreas de conocimiento que se verán reforzadas son Lengua Española, Filología Inglesa e Ingeniería de la Construcción. La convocatoria, realizada el pasado día 1, permitirá mejorar la plantilla docente con vistas al próximo curso.